

Pfarrgemeinderat PG Füssen

Sitzung am 20. Juli 2022 19:00 bis 21:30

Anwesend: Pfr. Frank Deuring, Kaplan P. Joshi Sebastian, P. Raphael Kaltenecker, Sabrina Tiedtke, Elke Sontheimer, Bernd Oster, Benedikt Plitzner, Michael Plitzner, Hilde Böck, Katja Gallenmüller, Christa Ahme, Heike Eggensberger, Petra Pfau, Raphaela Wöhrle, Monika Müneyirci, Sabine und Jens Müller, Christine Ranke (Protokoll)

Entschuldigt: Andrea Bär, Manfred Sailer

Geistlicher Impuls zu Beginn: Ina Tiedtke: Lied „Selig seid Ihr“, Lesung aus der Bergpredigt „Wer anklopft, dem wird geöffnet werden...“

Rückblick:

Kindergarten-Fest St. Gabriel, Wortgottesdienst sehr gut besucht, viele junge Familien da, danach Kaffee/Kuchen/Grillen; schönes Format, gute Rückmeldungen, 1000 € übrig, trotz hoher Kosten für die Absperrung durch Stadt Füssen

St. Walburga: Übergabe hat stattgefunden, bisherige Verpflichtungen laufen zumeist weiter. Belegung der Räumlichkeiten im Magnushaus, Kosten, Reinigung, welche Gruppen herein dürfen, soll auch noch in KV mit einem PG-Mitglied besprochen werden. Das Jubiläum von Pfr. Schneider, coronabedingt ausgefallen, wird nicht nachgeholt.

In Hopfen fiel die Übergabe kleiner aus, Heike hält Kontakt zu den verschiedenen Gruppen.

Social Media: Sabine und Jens Müller berichten über die facebook und Instagram Accounts, die sie betreuen. Die Ziele dieser Aktivitäten sind positive Wahrnehmung der PG, Kontrapunkt zu den sonstigen Medien setzen, Veranstaltungen bewerben und dies schnell, günstig und modern. Kann und will die Homepage und das Pfarrbüro nicht ersetzen, bietet virtuellen Kirchtürme, postet ca. 2 Beiträge pro Woche! Sabine und Jens wären froh um Beiträge und um Liken, darum, dass möglichst viele ihre Begabungen zur Ehre Gottes auf diesem Wege einbringen!

Willkommenskultur: Sabine Müller berichtet von einem Treffen der Begrüßungsdienste, soll nach Corona möglichst weitergeführt werden, auch einmal im Monat Kirchenkaffee. Bitte um Einladen von Interessenten, per Mail an Ina Tiedtke; ein Treffen für konkrete Schritte findet voraussichtlich am 16. oder 18.9. um 18:00 bei Familie Plitzner statt.

Jahresplanung: Der Klausurtag für den PG findet am 11./12. November statt.

Weiterhin sollen möglichst Freiluftgottesdienste angeboten werden, bei der Musik wird angefragt. Das Patrozinium in Hopfen soll möglichst wieder Samstagabend am See und Sonntagvormittag in der Kirche gefeiert werden, da hier ganz unterschiedliche Personenkreise angesprochen werden. Zu Weihnachten wird es Outdoor Krippenfeiern und einen Gottesdienst für Kinder im Klosterhof geben.

Rorate-Messen wird es voraussichtlich folgende geben: 6.12. und 20. 12. in Oberkirch; 29. November Krippkirche in Füssen, am 30.11. und am 14.12 in Hopfen.

Für das gemeinsame Sternsingertreffen gibt es noch keinen festen Termin.

Ein neuer alpha-Kurs soll im Frühjahr 23 starten. Im Herbst sollen 3 Freitagabende über „Pardon! Ich bin Christ!“ von C.S.Lewis im Seeloshaus starten; Christine und Matthias Ranke und Sabine Ludyga sind verantwortlich.

Eventuelle Wallfahrten, etwa die 4-Kirchenwallfahrt, sollen beim Klausurtag besprochen werden.

Das Burgfest in Hopfen soll voraussichtlich am 18.09. stattfinden.

Die Gestaltung von Fronleichnam, Donnerstag oder Sonntag (?), wird beim PG-Treffen im Februar 23 besprochen, Gedanken dazu im Vorfeld schaden nicht.

Teilnehmer an der bistumsweiten ewigen Anbetung, die in Füssen am 30. September in der Krippkirche stattfindet, mögen sich bitte bei Michaela Plitzner melden.

Der ökumenische Arbeitskreis wird am 01.10.22 um 16:00 im Kneippgarten einen Schöpfungsgottesdienst veranstalten, außerdem wird es statt der bisherigen Waldweihnacht einen Krippenweg geben, evtl. vom Festspielhaus am Lech entlang in die Stadt. Von 23. bis 27. Januar 23 findet die Woche für die Einheit der Christen statt, zum ersten Mal wird die Neupostolische Kirche mit dabei sein.

Das Helferfest ist für den 20. Januar 23 geplant.

Neue Schilder an den Ortseingängen mit den Gottesdienstzeiten sind ebenfalls in der Planung.

Begegnungszentrum 8 Seligkeiten: Pfr. Deuring berichtet über das angewachsene Kostenvolumen, insges. fast 30 Mio € für Kindergarten und Begegnungszentrum! Der Bauausschuss der Stadt Füssen hat sich dafür ausgesprochen sich an der Finanzierung des Kindergartens nicht mehr zu beteiligen. Die Diözese hat eine Verkleinerung angeregt, es soll keine Pfarrwohnung und keine Wohneinheiten geben, lediglich Pfarrbüro und Pfarrsaal mit kleiner Kirche! Die nächste Bauausschuss-Sitzung wird erst im Oktober sein, bis dahin ist erst einmal alles offen...

Weihnachtsgrüße werden nicht mehr wie bisher per Post, sondern per Mail verschickt, aus ökologischen und aus Zeitgründen.

Verabschiedung von Bruder Raphael: Dies wird am Magnusfest sein, Pater Raphael ist als diesjähriger Festprediger eingeplant, er wünscht sich keine Geschenke, allenfalls eine gute Flasche Wein oder eine Spende für den Arbeitskreis Diakonie.

Sicherheitsbeauftragter: Elke Sontheimer bittet für alle Kirchen der PG um einen ehrenamtlichen Sicherheitsbeauftragten, bitte bei ihr melden, wenn jemand Interesse hat!

EK-Familien: Ein Treffen vor dem Besuch der Erstkommunionfamilien mit Ina Tiedtke findet am 15.September abends statt.

Um Zugriff auf alle Daten der PG, alle Teams, Protokolle etc. zu haben ist eine Adresse bei Microsoft Teams geplant.

Im neuen Jahr wird eine Schulung für Wortgottesdienstleiter durch die Diözese angeboten. 8 Abende sind geplant, bei Interesse bitte melden!

Pfr. Deuring betet ein Schlussgebet, Petra hat noch Knabbereien zum Ausklang vorbereitet....